

LES INICIAN PROCESO EN EL FUERO CASTRENSE

# Detienen a 16 militares por ejecución de civiles

Los soldados implicados en los hechos ocurridos el pasado 18 de mayo en Nuevo Laredo están presos en el Campo Militar 1-A

POR RAÚL FLORES

Los 16 militares involucrados en la ejecución extrajudicial de cinco civiles en Nuevo Laredo, Tamaulipas, fueron detenidos y encarcelados en el Campo Militar Número 1-A, en la Ciudad de México.

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó que inició su indagatoria el 7 de junio, un día después de que se dio a conocer un video en el que soldados sacan a cinco personas de una camioneta accidentada. Los colocan contra una barda y luego disparan a su alrededor, al parecer respondiendo a un ataque, pero tiran contra los detenidos.

El Juzgado Primero de Control de la Primera Región Militar emitió las órdenes de aprehensión el día 8, por “delitos contrarios a la disciplina militar” en los hechos ocurridos el pasado 18 de mayo. Los militares fueron detenidos el viernes 9 y ese mismo día se les vinculó a proceso, con la medida cautelar de prisión preventiva, pero dentro del fuero militar.

“Estas acciones son independientes a la investigación que realiza la Fiscalía General de la República, con la cual colabora esta secretaría de Estado, a fin de

que se determinen las responsabilidades correspondientes en el orden federal”, aclaró la Sedena.

PRIMERA | PÁGINA 10

## USO DE LA FUERZA



El video muestra a soldados sacar a cinco sujetos de una camioneta chocada.



Al repeler un presunto ataque, los militares disparan contra los detenidos.



**LA FGR TAMBIÉN INVESTIGA**

# Caen 16 militares por matanza de gatilleros

**AL PERSONAL castrense ligado al asesinato de cinco pistoleros en Tamaulipas se le dictó prisión militar y fue llevado a la CDMX**

POR RAÚL FLORES  
rflores@gimm.com.mx

La Fiscalía General de Justicia Militar cumplimentó 16 órdenes de aprehensión en contra del personal militar involucrado en una presunta matanza de gatilleros del Cártel del Noreste el pasado 18 de mayo, en Nuevo Laredo, Tamaulipas.

El juzgado primero de Control de la Primera Región Militar obsequió las órdenes de aprehensión por presuntamente configurarse delitos contrarios a la disciplina militar.

Dichas órdenes se cumplieron con absoluto respeto al debido proceso y a los derechos humanos de los imputados.

De acuerdo con información de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el pasado viernes, los 16 detenidos fueron vinculados a proceso, habiéndoseles dictado, por parte del juez militar, la medida cautelar de prisión preventiva, la cual cumplirán en la prisión militar de la Primera Región Militar, ubicada en el interior

del Campo Militar Número 1-A, en la Ciudad de México.

Estas acciones son independientes a la investigación que realiza la Fiscalía General de la República (FGR), con la cual colabora esta secretaría de Estado, a fin de que se determinen las responsabilidades correspondientes en el orden federal.

A través de un comunicado de prensa, la Secretaría de la Defensa Nacional ratificó el firme compromiso con el pueblo de México de actuar en todo momento en el cumplimiento de sus misiones, con irrestricto apego al respeto de los derechos humanos y a la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza, garantizando que ningún acto contrario a la legalidad que hubiere sido perpetrado por parte de alguno de sus elementos quede impune.

El pasado 6 de junio se dio a conocer que un video de seguridad de un supermercado, grabado el 18 de mayo, donde elementos del Ejército mexicano en Nuevo Laredo, Tamaulipas, asesinan a cinco pistoleros.

El video captó el momento en que una camioneta negra pick up se impacta a toda velocidad con una barda perimetral de una tienda de autoservicio.

Seguido, arriba personal castrense, los baja de la camioneta, a unos los arrastra, lo recarga en dicha barda y

les dispara, además de alterar la escena del crimen acercando las mismas armas de los gatilleros a los cuerpos para hacerlo pasar como un enfrentamiento.

**El hecho**

**El pasado lunes se dio a conocer un video grabado el pasado 18 de mayo, donde se observa a militares asesinar a cinco pistoleros del Cártel del Noreste.**





El 18 de mayo, tras una persecución, militares mataron a cinco pistoleros en Nuevo Laredo, Tamaulipas.

